

# CERCLE UNIVERSEL DES AMBASSADEURS DE LA PAIX

*NOUVELLES*

*N° 83- 2024*



Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a été créé le 03 Aout 2004 par Jean-Paul Nouchi + sur Ambilly France JO du 28 aout 2004 n° 1019. Il compte à ce jour 1000 membres env. à travers le monde. ce jour 1000 membres env. à travers le monde.

Association à but non lucratif non sectaire.

**Avec la participation de nos membres :**

<b>Guy Moreau</b>	<b>France</b>
<b>Leo Semashko</b>	<b>Russie</b>
<b>Manuel Herranz Martin</b>	<b>Espagne</b>
<b>Alain Million</b>	<b>France</b>
<b>Ziad medoukh</b>	<b>Palestine</b>
<b>José Carlos de Arruda</b>	<b>Brésil</b>
<b>Chintamani Yogi</b>	<b>Népal</b>

*EDITORIAL de la Présidente*

*GABRIELLE SIMOND*

**Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a pour buts :**

« **Créer UN LIEN UNIVERSEL DE PAIX** »

**Entre les Acteurs, Artisans et Organisations de Paix et Familles Internationales de Paix tout simplement !**

**Les Ambassadeurs de la Paix :**

**Sont Nominés pour leurs actes, leur Esprit, leurs Paroles, et deviennent des exemples**

**vivants de Paix, de Fraternité, d'humanisme, dans leur vie quotidienne.**

**Ils sont des exemples vivants de la PAIX où qu'ils soient, tant dans leur Quotidien familial, professionnel, associatif où ils se trouvent, tant sur le plan régional, National, que Mondial.**

**Ils sont les torches vivantes de l'Esprit de Paix Universel et Eternel.**

## Guy Moreau France

### Amicale Poésie du Monde Entier

Travailleur de la création lisible, La Poésie, depuis 1985, mon travail ayant dû s'adapter à l'information qui n'est pas toujours hélas celle de l'ère de l'écrit puisqu'elle est celle de l'ère de l'image, j'ai créé pour mon livre réunissant mes recueils une radio écrite internet, puis la poésie internet, puis le journal faisant parti de l'ouvrage La Poésie journal la lumière que j'écris en étant aussi assidu que ça m'est possible, mais ce n'est pas un quotidien.

Je n'écris pas 365 journaux La Lumière, par an, un peu moins. Et je cherche comment réaliser la gestion des écrits dans le sens de leur conservation car la Poésie n'est pas créée pour disparaître, et d'une radiodiffusion écrite informatique et numérique car la radiodiffusion est toujours orale et n'est pas toujours Poésie, n'est pas toujours francophonie universaliste musique et poésie alors que j'ai un très grand nombre de poèmes créés à partir des diffusions souvent de la matinée ou à d'autres moments de France Musique.

C'est en forgeant qu'on devient forgeron,

C'est en s'informatisant qu'on peut devenir

Citoyen(ne) de la terre ?

<https://poesiedumondeentier.org/>

## Leo Semashko Russie

**Chers membres de la GGHA et tous les artisans de paix,**

Nous sommes heureux d'annoncer que la GGHA, plus de 600 membres de plus de 50 pays, ont approuvé sans une seule objection le 22 juin, Journée du souvenir et de la tristesse, la nomination de l'artisan de paix au titre honorifique le plus élevé : « CRÉATEUR/DÉFENSEUR DE L'HARMONIE/VIE/PAIX MONDIALE ». Il comprend 27 personnes approuvées comme « Créateurs/Défenseurs » de différentes régions et 6 personnes approuvées comme le titre le plus bas et honteux de « Destructeur de l'Harmonie/Vie/Paix Mondiale ». Ils sont présentés dans notre message mis à jour, accompagné de publications supplémentaires, d'un journaliste et de photos. Elles sont publiées avec toutes les réponses sur la Galerie GGHA ici :

[https://peacefromharmony.org/?cat=en\\_c&key=513](https://peacefromharmony.org/?cat=en_c&key=513)

Le sens de notre nomination est de mobiliser l'opinion publique de la société civile mondiale, en particulier de l'Occident, dont les dirigeants sont coupables et responsables de la menace catastrophique, à 99 %, d'un génocide nucléaire total, pour une compréhension claire des CRÉATEURS/DÉFENSEURS de la vie/paix et de ses DESTRUCTEURS. Avec cette nomination, nous essayons de faire revivre la culture de la paix expulsée par l'Occident au niveau novateur de la Science de la paix fondamentale et vérifiée, qu'il craint, réprime et ne veut pas connaître, surtout 80 ans après la Seconde Guerre mondiale dans sa civilisation nucléaire suicidaire après sa terreur d'Hiroshima/Nagasaki. Aujourd'hui, nous devons comprendre clairement et scientifiquement « Qui est qui » au bord de l'Armageddon.

Pour ce faire, nous le diffusons le plus largement possible dans nos réseaux et le publions sur nos sites Web. Nous l'avons envoyé à tous les dirigeants reconnus, aux présidents de Chine, de Russie, de Hongrie, de Slovaquie, des États-Unis, de l'UE et de l'ONU. Nous appelons tous les journalistes courageux et indépendants, tous les véritables artisans de paix, à publier notre nomination. Votre publication de ce document de pacification de la diplomatie populaire de la société civile sera une confirmation de votre honnêteté, de votre courage, de votre indépendance et de votre résistance à la censure occidentale enragée des médias grand public complètement immergée dans le bellicisme. Nous appelons tous les médias honnêtes et indépendants et tous leurs journalistes à publier notre nomination comme une bombe de paix de non-violence et de culture de paix contre la guerre.

Nous souhaitons à tous le courage de défendre consciemment la vie sur Terre par une résistance active à la paix, dont les exemples sont fournis par nos Créateurs de l'harmonie mondiale.

# Manuel Herranz Martin Espagne

Mouvement HUM-Unité Humaine

## Journée de Réconciliation (et du Pardon) de l'Humanité le 30 janvier 2025

Proposition:

### 1 Pourquoi nous nous tuons et nous nous blessons les uns les autres:

Parce que nous faisons tous partie d'états ou d'armes incorporées qui nous obligent à nuire - ou à être blessés et tués comme déserteurs.

Les états sont basés sur l'inégalité (injustice) totale, organisés dans une hiérarchie de rang et de moyens économiques pour que la relation soit forcée, inhumaine et donc efficace pour faire le mal.

### 2 Pourquoi le dialogue ou la communication est impossible:

Chaque arme (état) se représente elle-même comme défenseuse et morale, tout en considérant l'autre comme attaquant et immoral, mais la réalité est que nous anticipons tous la projection du dommage de l'arme qui suffit à nous soumettre, de sorte que nous sommes déterminés à essayer de nous armer et de désarmer l'autre autant que possible - même par la guerre ou la destruction mutuelle.

Tandis qu'à l'intérieur de l'état, nous essayons de mettre les autres à la partie la plus basse de la hiérarchie.

### 3 Reconnaître le mal dans l'arme:

L'arme est le mal, car elle est l'objet de dommage.

La libération personnelle est la désillusion des figures qui cachent ou justifient le mal, et la libération humaine est le désarmement convenu et universel.

### 4 Le dividende de la paix:

Le désarmement doit être universel; un désarmement unilatéral ne ferait que servir une autre arme.

Cette universalité justifie ou implique que les ressources détournées de l'utilisation militaire soient utilisées pour faciliter des conditions de vie dignes pour tous et pour intégrer l'humanité dans une coopération pour le bénéfice commun.

Sauf les armes, tout le reste est pour nous servir et nous apporte harmonie et bon sens.

### 5 Transparence et publicité:

Tous les humains sont égaux en raison et en compréhension.

L'élimination des armes nous mène à l'égalité et à la communauté humaine à travers des décisions publiques et transparentes, car, sauf le mal, c'est-à-dire les armes qui sont là pour nous nuire et donc doivent être cachées, ce qui est bon se réalise par sa simple proposition ou publicité - comme c'est le cas de cette même proposition.

#### -Proposition :

1. Jusqu'au Jour de la Réconciliation, nous partageons et diffusons ce message autant que nous le pouvons.
2. Le Jour de la Réconciliation, nous veillons à ce que cette communication atteigne effectivement toute l'humanité et commençons ensuite le désarmement par la transparence et la publicité.

Désormais vous êtes responsable de la paix !

## Alain Million France

### Écrivain poète

L'œuvre de l'humain n'est pas finie et l'histoire du désir universel de paix et de fraternité se construit chaque jour en France et dans le monde entier. Et nous en sommes les artisans, chacune et chacun d'entre nous. Soyons bien conscients de cela.

Nous sommes des millions de citoyens à être touchés en plein cœur, blessés, par les écrits, les gestes, les mots qui appellent à la haine, au racisme, à la xénophobie, au rejet de l'Autre.

La violence et la haine alimentent les réseaux sociaux d'une manière intolérable et inadmissible. Et pourtant, dans ce monde où le populisme, le regain nationaliste, la xénophobie, le racisme bouleversent l'ensemble de notre continent, je reste déterminé à défendre les couleurs de la PAIX.

Pour le savoir VIVRE ENSEMBLE, je mettrai mes plus beaux habits d'Amour, ceux qui réchauffent les cœurs au soleil chaud de la paix et de la fraternité.

Un nouvel espoir, une révolution morale, une nouvelle forme de pensée, une solidarité partagée, le souci et le respect de l'Autre, voici les défis de demain qu'ensemble nous relevons pour accéder à la paix et à la fraternité.

Ils veulent nous partager, nous avons choisi de vivre ensemble !

La vision des idéologues de la Haine et du Racisme, est une vision qui repose sur une perception de conflits des relations internationales où il faut mettre des barrières physiques, morales, culturelles pour protéger le pays dans lequel nous vivons. Cette position rejette avec mépris et dégoût l'autre, celui qui est différent car pour ces idéologues, l'Autre, c'est l'ennemi, l'étranger.

Pour nous, l'Autre, c'est notre semblable, notre ami, notre frère, notre sœur. Une chance, une valeur suscitant le respect, la dignité, la compréhension, la reconnaissance. Aujourd'hui, à cause des souffrances dues au chômage, aux difficultés financières, au capitalisme outrancier, bon nombre de nos concitoyens se sentent emportés dans le tourbillon du rejet de l'Autre.

Alors, que faire?

J'ai l'utopie de croire mais mon rêve est partagé donc un rêve partagé peut devenir réalité. J'ai l'utopie de croire qu'un jour la haine et le racisme seront balayés dans les cœurs et feront place à l'amour universel.

J'ai l'utopie de croire que grâce à l'école, la jeunesse de demain deviendra citoyenne du monde et aura comme idéal notre terre comme Terre-Patrie. J'ai l'utopie de croire qu'un jour avec intelligence, nous progresserons ensemble en essayant d'éveiller les consciences pour un monde de paix et de fraternité. Alors, pour les défis de demain, posons-nous la question: Et pourquoi pas?

Tous frères et sœurs en HUMANITÉ. Nous sommes tous de la même famille qui s'appelle humanité. Unis par une culture multi racinaire, nourris de nos espoirs et de nos chagrins, de nos blessures et de nos guérisons, sans hiérarchie entre nos origines, nos cultures, nos couleurs et nos langues.

Nous sommes des Humains en marche, égaux entre eux, qui ont pour volonté le souci de se rencontrer et d'œuvrer ensemble pour le bien et le devenir de notre humanité.

**C'est la Force de nos valeurs humanistes.**

## Ziad medoukh Palestine

### Professeur école

Après seulement un mois de leur premier cours de français au centre de langue française, les jeunes étudiants de l'Université de Gaza s'expriment et se présentent en français

Ces étudiants motivés de différents départements de l'université palestinienne de Gaza progressent rapidement en français grâce aux efforts de diplômés de français qui enseignent le français d'une façon attirante et interactive au centre.

Pour ces étudiants et étudiantes, apprendre le français c'est avoir une ouverture sur le monde et développer leurs compétences linguistiques et communicatives.

Le centre de langue française propose des cours et des activités variées pour les étudiants de l'université et pour le public externe.

Vidéo réalisée par la chaîne : "Gaza la vie"

<https://www.youtube.com/watch?v=g2diFYYIKF0>



## Prof. José Carlos de Arruda Brésil

### Professeur

Mon travail principal en tant qu'Ambassadeur de la Paix ici au Brésil est l'engagement que j'ai à écrire mes poèmes axés sur les bonnes choses de la vie, la paix, l'amour, la fraternisation et la bonne coexistence sociale.

Je m'engage envers moi-même à n'écrire que la vérité, en faisant toujours prévaloir les valeurs telles que la morale et les bonnes coutumes.

Lorsque je publie des choses intéressantes sur les réseaux sociaux, elles sont toujours basées sur ce profil mentionné ci-dessus.

Je suis président fondateur d'une académie internationale de lettres sur Facebook, professeur, poète, ambassadeur de la paix pour l'OMDDH et CERCLE UNIVERSEL DES AMBASSADEURS DE LA PAIX (France/Suisse).

J'enverrai tous mes textes à cet email dès que je les publierai dans mes salles de sport et mes groupes.

Je serai toujours vigilant dans le but de promouvoir et de diffuser la culture de la paix à travers le monde.

## Chintamani Yogi Népal

### Professeur humaniste

Le Dr Yogi rêvait de créer un refuge, un lieu pour intégrer les services et rassembler toutes les organisations sociales sur une seule plateforme, présenter un exemple fantastique d'écologie et de spiritualité, reliant l'Orient et l'Occident, reliant la nature et la culture, et unissant la spiritualité et l'humanité.

Shanti Sewa Ashram, traduit en anglais – Centre de service pour la paix, encourage le service désintéressé envers l'humanité à travers des programmes qui renforcent l'intention de paix, promeuvent la coopération interreligieuse, la non-violence et la conscience spirituelle et philosophique.

La SSA a été créée à Koteswor, Katmandou, en 2002. Acheté à l'origine grâce aux généreux dons de la famille Yogi, le centre communautaire/ashram était initialement un simple appartement d'un étage avec une zone pour Satsanga.

Aujourd'hui, c'est un bâtiment de siège social à trois niveaux et un lieu de rencontre régulier pour des ateliers, des conférences et divers autres programmes réguliers pour toutes les sphères de la communauté. Ce développement témoigne d'une confiance sincère dans les capacités du Dr Yogi qui continue de guider le Centre Communautaire/Ashram dans sa vision.

L'espoir de l'ASS est que les enfants, les femmes et les personnes âgées défavorisés bénéficieront de services holistiques, indépendamment de la religion, de la caste, du sexe, de la secte ou de la nationalité. SSAS est une grande maison ouverte où l'on peut obtenir le service, la prière, l'éveil et le plaisir. [www.peaceserviceusa.org](http://www.peaceserviceusa.org)



## URI Europe

### « Semer la paix » - Préparatifs pour le camp de jeunes d'URI Europe

Du 1er au 6 août 2024, 20 jeunes (âgés de 14 à 17 ans) d'Albanie, de Bulgarie, des Pays-Bas et de Belgique se réuniront à La Haye pour découvrir le résultat d'une collaboration passionnante entre 4 cercles de coopération de l'URI. Depuis un an, les dirigeants de Bridges CC, Udhetim i Lire, Voem et Kleurrijk Segbroek planifient et travaillent ensemble à la création d'un camp de jeunes de 5 jours pour les jeunes de leurs organisations.

Le thème du camp est « **Semer la paix** », en se concentrant sur le soutien aux jeunes au début de leur parcours de consolidation de la paix, l'apprentissage du dialogue interreligieux, la justice écologique et les arts comme moyen de cultiver des cultures de paix. Comme le dit l'équipe,

« Nous avons choisi le thème « Semer la paix » pour mettre l'accent sur la façon dont cette expérience de camp sera le début de la construction de bâtisseurs de paix qui ont une compréhension profonde du lien entre la justice écologique et le rétablissement de la paix. Nous savons que lorsque nous prenons soin de notre planète et que nous sommes conscients de notre impact sur le monde, cela se traduit par la façon dont nous prenons soin les uns des autres et réduisons les dommages causés les uns aux autres.

Nous voulons donner l'occasion aux participants de se connecter, de partager leurs expériences, leurs apprentissages et leurs visions pour construire un monde de paix par la créativité, le dialogue et la justice environnementale. Nous voulons que le camp soit un lieu sûr et joyeux où nous pouvons mettre en pratique le monde de paix que nous imaginons.

**L'objectif de l'Initiative des religions unies est de promouvoir une coopération interreligieuse durable et quotidienne, de mettre fin à la violence à motivation religieuse et de créer des cultures de paix, de justice et de guérison pour la Terre et tous les êtres vivants.**

<https://www.uri.org/region/europe>